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шт. / pcs м2 кг / kg кор. / box м2 кг / kg

2933 x 33 69,72100 циклов / cycles 1,66 124816 42

КАШТАН CHESTNUT

33 x 33

Каштановые деревья живут по 500 и более лет. Известно, что ещё в I веке до н.э. римляне вы-
ращивали каштаны и перемалывали их орехи в муку для выпечки хлеба. Древесина каштана
по внешнему виду и свойствам очень похожа на древесину дуба. Отличие состоит в том, что
сердцевинные лучи у дуба широкие и хорошо видны на всех разрезах, а у каштана они узкие
и практически незаметны. Долговечность и хорошая стабильность древесины, красивая текс-
тура и высокие технологические свойства позволяют использовать её в малом судостроении,
наружной и внутренней отделке домов, в производстве эксклюзивной мебели. 

Chestnut trees can live for 500 years or more. It is known that even in the 1st century B.C.
the Romans cultivated chestnuts and milled their nuts into flour for baking bread. The Chest-
nut Wood is very similar in appearance and properties to the oak wood. The difference is
that medullary rays in oak are wide and clearly visible on all cuts, and they are narrow and
almost invisible in chestnut. The durability and good stability of wood, beautiful texture and
high technological properties allow using them in a small shipbuilding, in exterior and interior
houses decoration, in manufacture of exclusive furniture.
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CHESTNUT  КАШТАН
33 x 33

Рекомендуем применять затирку, одинаковую по цвету с плиткой; при использовании
контрастной – провести пробу на небольшом участке и убедиться, что поверхность
легко очищается. Если имеет место окрашивание, обработать поверхность защит-
ными средствами. 
Подробнее – www.kerama-marazzi.com / Советы / Уход за керамической 
плиткой.

It is strongly recommended to use float grout of the same colour as the tiles. If you use the
grout finish of a different colour, it is better first test it on a small area and make sure that
the surface can be easily cleaned. If the tiles are coloured, treat the tile surface with a spe-
cial protective coating. 
See www.kerama-marazzi.com / Advice/ Ceramic tiles care for more information.

33029
Каштан беж 33x33
Chestnut beige

33028
Каштан светлый 33x33
Chestnut light

33031/7
Каштан 10x10
Chestnut

33030/7
Каштан 10x10
Chestnut
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